

## Bersama Forkopimda, Dandim 0309/Solok Peringati Hari Pahlawan Dengan Ziarah Nasional dan Tabur Bunga di TMP Mutiara Bangsa

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.CUWITAN.COM](http://KOTASOLOK.CUWITAN.COM)

Nov 10, 2024 - 12:51



SOLOK KOTA – Untuk mengenang dan menghormati jasa para pahlawan yang telah gugur, Dandim 0309/Solok, Letkol Kav Sapta Raharja, S.I.P., bersama jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Solok melaksanakan Ziarah Nasional dan Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Mutiara Bangsa, Kota Solok, pada Minggu, 10 November 2024. Kegiatan

tersebut merupakan bagian dari rangkaian Peringatan Hari Pahlawan ke-79 yang diawali dengan Upacara Bendera di Balai Kota Solok pada pagi hari.

Dipimpin langsung oleh Kapolres Solok Kota, AKBP Abdus Syukur Felani, S.I.K., dan Letkol Kav Sapta Raharja, ziarah ini diikuti oleh Forkopimda, anggota LVRI (Legiun Veteran Republik Indonesia) Kota Solok, serta perwakilan masyarakat. Acara berlangsung khidmat dengan dimulai dari penghormatan kepada arwah para pahlawan, diiringi dengan doa kepada Allah SWT sebagai ungkapan rasa syukur atas kemerdekaan yang telah dicapai bangsa Indonesia.

Letkol Kav Sapta Raharja menyampaikan bahwa kegiatan ziarah nasional ini adalah bentuk penghormatan mendalam kepada para pahlawan yang telah berkorban untuk bangsa.

“Ziarah ini bukan sekadar tradisi tahunan, tetapi sebagai pengingat agar kita terus menghargai jasa para pahlawan yang telah mempertaruhkan nyawa demi kemerdekaan,” ungkapnya.

Usai upacara, acara dilanjutkan dengan prosesi tabur bunga di pusara para pahlawan yang diikuti oleh seluruh peserta. Momentum tabur bunga tersebut menambah kesan haru sekaligus semangat untuk melanjutkan perjuangan dan pengabdian terhadap bangsa. AKBP Abdus Syukur Felani, S.I.K., juga menegaskan pentingnya menghormati jasa pahlawan sebagai wujud bakti kepada tanah air.

Kegiatan ini menjadi pengingat bagi seluruh elemen masyarakat Kota Solok akan nilai-nilai kepahlawanan yang harus terus dihidupkan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.